

Redes sociales reaccionan por subida del dólar paralelo

Autor Administrator

Thursday, 03 de August de 2017

Modificado el Thursday, 03 de August de 2017

Las personas aseguran que empeorará la crisis económica del país.

Usuarios en las redes sociales expresaron su descontento ante la subida del dólar paralelo, que para este miércoles se cotiza en 13.780,95 bolívares.

Las personas aseguran que esto empeorará la crisis económica que atraviesa Venezuela.

«Venezuela como siempre, destruyendo mis sueños», expresó un tuitero.

Otro ciudadano escribió en su cuenta en Twitter, «Dólar a 13.000 y pico, esto sólo se va a traducir en mayor pobreza, mayor especulación y mayor desigualdad social».

http://www.el-nacional.com/noticias/economia/redes-sociales-reaccionan-por-subida-del-dolar-paralelo_196701